



Presseinformation

KFZ-Zulassungsbehörde zieht Anfang November um

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Die KFZ-Zulassungsbehörde und Fahrerlaubnisbehörde in Bad Tölz wechseln die Räumlichkeiten und ziehen in die zum Landratsamt benachbarte sogenannte „Schnecke“ auf der Flinthöhe um. Von 3. bis 7. November ist deshalb die Zulassungsbehörde in Bad Tölz geschlossen. Bürgerinnen und Bürger können in der Außenstelle in Wolfratshausen dringende Anliegen erledigen oder sich in der erweiterten Zuständigkeit nach Terminvereinbarung an die Zulassungsstellen der Landratsämter in Starnberg, Miesbach, Garmisch-Partenkirchen und Landkreis München wenden.

Ab 8. November wickeln die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dann alles rund um die KFZ-Zulassung in den neuen Räumen in Erdgeschoß an der Westseite der „Schnecke“ ab. Die Fahrerlaubnisbehörde folgt dann in einem zweiten Schritt im Laufe des Novembers. Näheres wird noch bekannt gegeben.

Mit dem Umzug eröffnen sich für die KFZ-Zulassungsbehörde neue Möglichkeiten. So können die Bürgerinnen und Bürger dann an sechs Schaltern bedient werden, einer mehr als bisher. In der Fahrerlaubnisbehörde werden die Führerscheine in einem separaten Raum ausgegeben.

Bestehen bleibt für alle Anliegen in der Verkehrsbehörde die Terminvereinbarung, um die Angelegenheiten möglichst zeitsparend und reibungslos bearbeiten zu können. Den entsprechenden Link zur Terminvereinbarung findet man unter www.lra-toelz.de. Wer dennoch warten muss, kann sich in einem Bereich vor den Schaltern aufhalten.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle
Marlis Peischer
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-310
Fax: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
Internet: www.lra-toelz.de